



## Embestida contra la oposición en CDMX



Embestida contra la oposición en CDMX - .

No exhibir ni someter a escarnio público a delincuentes, capos de la droga o delincuentes de cuello blanco, hombres o mujeres, fue una política implementada por López Obrador desde que asumió la presidencia, pero ese principio fue violado flagrantemente con la detención del panista Christian Von Roehrich.

Fue detenido en Tamaulipas cuando intentaba cruzar ilegalmente a Estados Unidos con una identidad falsa. Tiene cabello largo, barba larga (semanas o meses) y pantalones de mezclilla rotos. Es el estereotipo del peor criminal de México y el mundo.

Nunca en la 4T se había mostrado con tanta saña a un presunto infractor de la ley. No lo hicieron con Ovidio Guzmán ni con Emilio Lozoya. De hecho, a los capos detenidos en este sexenio nunca se les llama “narcotraficantes”, se refieren a ellos como “objetivos prioritarios”.

Pero en lo que la 4T muestra quién es culpable o inocente, ya tienen el mejor discurso para las elecciones de 2024: “Los panistas son corruptos y ladrones”, se mojarán hasta la extenuación.

La razón es muy sencilla: recordemos que ellos, encabezados por el diputado Jorge Romero, formaron parte de la CDMX de Morena en 2021.

Aliados con el PRI y el PRD, se llevaron nueve alcaldías, consejos federales y una parte importante del congreso local. Y por la tendencia que impera en la ciudad, hay altas posibilidades de que el partido de la cereza sufra otra derrota en las próximas elecciones. [...]